

La Importancia De La Economía

Yannick Harper N.
07 Mar 2021

Dormueve el uso óptimo de los recursos para el tratamiento y prevención de enfermedades.

El economista Alfred Marshall realizó la siguiente sencillez: "La salud y la fortaleza física, espiritual y moral, son la base de la base de la riqueza social; al mismo tiempo, la importancia fundamental de la riqueza material radica en que, si se administra sabiamente, aumenta la salud, y la fortaleza física, espiritual y moral de género humano". De estas palabras podemos aprender que existe una dependencia recíproca entre la salud y la riqueza, y que ambas contribuyen al fortalecimiento a la sociedad desde diversos aspectos.

En los últimos años se han venido desarrollando, investigaciones que buscan impulsar el uso óptimo de los recursos en beneficio tanto de la economía como de la población. Desde este modo surge la especialidad conocida como Economía de la Salud, la cual a grosso modo, busca mejorar el acceso y eficiencia de los servicios de salud, reduciendo costos y combatiendo las barreras técnicas, económicas, geográficas, culturales y organizacionales.